
Pièces 3 Pièces

Référence 83563816

Prix 729 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Rare,  situé  dans  une  copropriété  sécurisée  pleine  de  charme  de  la  californie,

avenue du roi albert, mg properties vous propose ce bel appartement 3 pièces de

68m2  avec  2  terrasses  et  un  jardin  privatif  de  70m2il  se  compose  d'une  entrée

d'une  pièces  de  VI  lumineuse  avec  sa  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  2

chambres  dont  une  parentale  avec  dressing,  1  salle  de  bains,  1  wc.1  garage,  2

places de parking devant l'appartement et un local. On aime la vue mer sur les îles

de  lérins  et  les  jardins  verdoyants,  le  charme  de  l'appartement,  le  jardin  et  les

stationnements. Rare à la vente, à ...

Rare,  located  in  a  secure  condominium  full  of  charm  in  california,  avenue  du  roi

albert,  mg  properties  offers  you  this  beautiful  2  beds  apartment  of  68m2  with  2

terraces and a  private  garden of  70m2it  consists  of  an entrance to  a  bright  living

room  with  its  fully  equipped  american  kitchen,  2  bedrooms  including  a  master

bedroom with  dressing  room,  1  bathroom,  1  toilet.1  garage,  2  parking  spaces  in

front of the apartment and a room. We love the sea view of the lérins islands and

the green gardens,  the  charm of  the  apartment,  the  garden and the  parking lots.

Rare for sale, to visit as soon as ...

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES 

28 boulevard Carnot  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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